

伊深 まちづくり協議会 だより

第 58 号

・特集 旧役場オープンイベント	1
・グループ活動 伊小田植え授業	2
・協議会の動き 定例会・総会など	2

伊深まち協 HP アドレス <http://ibukamachi.com>



「旧役場庁舎」がリニューアルオープン

5.25 (金) ～27 (金) に記念イベント



▲新たに案内看板も設置された旧役場

6月1日に正式オープンの運びとなった「旧伊深村役場庁舎／茶霞おきゃれ」のオープン記念イベントが5.25 (金) から5.27 (日) の3日間にわたって行われ、旧庁舎周辺は関心をもつ地区内外の人たちでにぎわいました。

5.25 (金) には伊藤市長をはじめ、小川県議会議員、村瀬市議会副議長、日比野教育長、羽場正眼短大厚生部長ら来賓多数を迎えて記念式典が行われ、地元からは小林まち協会長、堀田自治会長会長らが出席しました。



▲正眼寺の山川老師の揮毫による銘板を掲げる伊藤・美濃加茂市長と羽場・正眼短大厚生部長

今回のイベントは新聞各紙にも紹介され、オープンを待ちわびていた地元住民だけでなく、「新聞をみてきた」という地区外の方も多く訪れていました。

5.26 (金)・27 (日) には初の試みとしてマルシェ「おきゃれ市」が行われ、手作り工芸品などを扱うフリーマーケットや地元伊深産の農産物・特産品を扱う軽トラ市に立ち寄る姿が見られました。

※6月1日発行の「伊深連絡所だより」にも関連記事がありますので合わせてごらんください。

▶絵本「えげんさん」増刷販売キャンペーンでは、絵本をスライドで紹介。「思わず涙がでてしまった」という人もいました。

▼初の試み『おきゃれ市』では手作り作品を扱うフリーマや伊深の野菜・特産物を販売する軽トラ市が行われました。



▼今回のイベントには、改修に関わった早稲田大学古谷研究室の学生さんたちも協力。庁舎をめぐるオリエンテーリングで来訪者を楽しませていました。



下町おやじの会グループ（旧 下本郷おやじの会 を改称） /

5.14（月）に、伊深小学校田植え体験授業を指導

「下町おやじの会（旧 下本郷おやじの会を改称）」では、5.14（月）に、伊深小5年生の稲作体験授業をサポートしました。児童たちは今年度から同会会長を務める村井隆夫さんから苗の植え方などについて指導をうけたあと、さっそくたんぼに入り、1株ずつ植えていきました。最初は長ぐつをはいていた子らもそのうちはだしになり、植える要領もよくなっていきました。終了後には「転んでしまったけど楽しかった」「秋の稲刈りが楽しみ」などの感想が聞かれました。
※CCNet 放映日 6.11（月）から1週間 「ウィークリーみのかも」で。



交流センター南の 交差点にご注意を!!

旧役場・カフェのオープンに伴い地区外からの来訪者の増加が予想されます。特に交流センター南の十字路は、東西南北の優先関係が決まっておらず、「止まれ」の表示もないため、南北側から一旦停止をせずに進入する車がないとも限りません。このため、この交差点を通過される場合はこれまで以上に徐行のうえ、安全運転の励行に努めてください。



協議会の動き

5.16（水）5月定例会のあらまし

●協議：

1. 5.20 協議会総会について 提出議案の内容、進め方について協議した。
2. 5.25 旧役場オープンイベントへの対応について オープンイベントのうち協議会で受け持つ分について対応方法を協議した。
3. 5.14 伊深小田植え体験授業への対応について 対応方法について協議した。
4. 9月予定の「お月見会」について 開催日程について：9.15（土）、出演者について：大矢正明氏ほかとすることを協議した。

5.20（日）初の総会を開催

協議会の組織を一部改正し、新たに地区住民全員を会員としたことに伴い、5.20（土）、初の

定例会などのようす

総会を開催しました。

議案は①H29 年度事業報告・収支決算 ② H30 年度事業計画・収支予算 ③規約の変更について で、いずれも原案どおり承認されました。そのあと、渡辺寛さんによる「伊深の歴史から」と題した記念講演が行われ、龍安寺の鐘楼にまつわるお話がありました。参加者の中には「初めて聞いた」という人も多く、伊深の歴史の一端にふれる機会となったようです。

